

Jango Edwards va surprendre les passants à Montreux

Clown L'artiste déjanté a déjà fait des siennes sur les quais du festival de jazz.



Jango Edwards (à dr.)

Image: Pascal Frautschi

Il promet de faire plusieurs happenings cet après-midi sur les quais de Montreux, a révélé *Le Matin* dans son édition du jour. C'est que l'occasion est trop belle pour Jango Edwards: les très nombreux festivaliers du Montreux Jazz, présents sur les quais, lui offrent un public de choix pour ses pitreries.

Pour rappel, l'artiste américain de 66 ans s'est surtout fait connaître dans les années 90. A l'époque, il remplit pendant des mois le Splendide, à Paris, sous la protection de Canal+. Il enchaîne en effet les bouffonneries sur le plateau de la chaîne aux côtés d'Antoine de Caunes, montrant ses fesses alors que le devant de son anatomie n'est recouvert que d'un string d'un goût douteux, ou léchant le visage de ses interlocuteurs, façon labrador reconnaissant.

A Montreux, il est venu donner un stage de clown à la Maison Visinand, organisé par Nathalie Chassot, comme il l'avait déjà fait en 2014. A cette époque, il déclarait à 24 heures: «Je suis un soldat. Un soldat qui se bat pour le reste de l'humanité et qui forme des clowns pour changer le monde. Pour aider les autres, les soigner», lui qui estime s'être guéri d'un cancer par le rire.

A part ses cours à travers l'Europe (il vit à Barcelone), il a participé en 2005 à l'émission de télé-réalité *La Ferme Célébrités 2*, sur TF1. Dans les années 2000, il a collaboré avec différents artistes, dont le clown russe Slava Polounine. En 1999, il avait mis en scène *Ultima récital*, pour Marianne James dans son personnage de Maria Ulrika von Glott, spectacle qui avait reçu un Molière.

Cette année, avec ses élèves de la région à qui il entend toujours faire retrouver «leur âme d'enfants», il a assailli les quais de Montreux: dansant un ballet en maillot de bain dans un bac d'eau à côté de l'Office du tourisme ou jouant les somnambules en pyjama bariolé, rapporte *Le Matin*, qui l'a suivi ces derniers jours. Pour les curieux adeptes de cette gaudriole: vous savez où vous rendre tout à l'heure....
(24 heures)